

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Más de 290 artistas han participado en Kultur 2018

Este programa organizado por el Gobierno de Navarra ha congregado a 11.449 asistentes en 36 localidades

Lunes, 10 de septiembre de 2018

El pasado sábado 8 de septiembre finalizó la programación de Kultur, que este año se ha celebrado en 36 localidades navarras entre el 22 de junio y el 8 de septiembre, y que ha congregado a 11.449 personas. En este periodo estival se han desarrollado 35 actividades de música y danza, y una de artes plásticas.

En total, más de 290 artistas han participado en esta edición que ha tenido a la música como protagonista del programa, y que ha contado con 22 propuestas navarras, 12 estatales y una de carácter internacional.

Todos los jueves, viernes y sábados de verano se han programado actividades culturales que se han completado, los sábados, con iniciativas turísticas en enclaves con un especial interés natural y patrimonial.

Con un presupuesto de 251.000 euros, el Departamento de Cultura, Deporte y Juventud del Gobierno de Navarra ha articulado una oferta artística diversa y de calidad, al tiempo que se ha puesto en valor el patrimonio histórico artístico y natural de la comunidad. Esto ha sido posible gracias a las entidades locales que han colaborado, tanto en la difusión del arte y la cultura, como en favorecer el conocimiento de artistas navarros y de otras comunidades.

Novedades en 2018

Como novedades, en esta edición se han adherido al programa varias localidades: Leitza, Arguedas, Etxarri-Aranaz, San Adrián, Falces y Arbizu.

Además, se ha programado la exposición de pintura de Javier Ciga en el Palacio Señorío de Bertiz.

Todos los espectáculos han sido gratuitos, excepto el programado en el Centro Cultural Tafalla Kulturgunea, el día 22 de junio.

Publico asistente

Kultur 2018 ha registrado una asistencia de 11.449 personas. Las actividades musicales y de danza han congregado a 7.928 espectadores. El concierto más multitudinario, con 800 asistentes, ha sido el organizado en Leitza 7 de septiembre con Kepa Junkera&Sorginak. Por otra parte, la asistencia a la exposición de Javier Ciga en el Palacio de Bertiz ha contado con un total de 3.521 visitantes.

Localidades participantes

Las actividades se han celebrado en las siguientes localidades:

Altsasu/Alsasua, Aoiz, Arbizu, Arguedas, Artajona, Corella, Donamaria, Elizondo, Estella-Lizarra, Etxarri Aranatz, Falces, Fitero, Isaba, Leitza, Lekunberri, Lodosa, Los Arcos, Marcilla, Mendigorriá, Monasterio de la Oliva, Monasterio de Irantzu, Monasterio de Leyre, Ochagavía, Orbaizeta, Orreaga/Roncesvalles, Puente la Reina, Ribaforada, Roncal, San Adrián, Sangüesa, Señorío de Bertiz, Tafalla, Tudela, Ujué, Viana y Zugarramurdi.